



高梁高校が創立 137 年目を迎えました



高梁高校は創立 137 年目を迎え、11月2日に本校体育館で記念式典が行われました。式典後の芸術鑑賞会では、世界的サックス奏者 MALTA さんによる「MALTA Hit & Run スペシャルライブ」が行われ、ハイレベルの音楽とパフォーマンスを楽しみました。

今年度は、7月には学校ホームページをリニューアルし、4月には、たか高スピリッツを「Challenging 一步前へ」と改めました。この Challenging には「意欲をかき立てる」「少し難しいけれどやりがいのある」「挑戦している」の意味があり、まさに未来の自分のために頑張っている生徒達を象徴しているスピリッツです。高梁高校は、様々な事に「挑戦」する生徒を全力でサポートし、生徒が夢を抱き未来を切り拓くことができる学校です。

もうすぐ家政科展

1/19 金
20 土

★実行委員長あいさつ★

平成 29 年度 家政科展テーマ 「万華鏡」

今年度の家政科展のテーマは「万華鏡」です。

万華鏡は回し方により違った色柄を見せ、二度と同じ柄を見せることはありません。一瞬一瞬、形や色を変える万華鏡のように、家族や先生、地域の方々に会うことで個性豊かに成長した姿を見て頂きたいと思いこのテーマにしました。4月から先輩方がこれまで築かれてきた家政科展のよき伝統を引き継ぎながら、私達らしい個性あふれる家政科展にしたいと、家政科全員で練習や準備を進めています。是非、見に来てくださいね☆

.....お土産作り.....

今年度の家政科展のお土産は、「ポケットティッシュカバー」です。蓋付きでポケットティッシュのほかに絆創膏などが入る内ポケットも付いています。家政科1年次生全員が心を込めて作製中です。家政科展に御来場いただいた皆様に使っていただけると嬉しいです。



.....体験製作.....



【デコパージュのコースター】

薄い紙に描かれた柄や模様を切り取り、専用の液で貼り付けてデコレーションする技法を使ったコースターです。

【犬のポンポンマスコット】

毛糸をくるくる巻いて作るかわいいい犬のマスコットです。ストラップや飾りになります。

太田 友希
(実行委員長 3年)

塩田 彩乃
(副実行委員長 3年)

樋渡 唯
(副実行委員長 2年)

小郷 汐音
(1年代表)

.....昨年度の家政科展の様子.....



■縦割りロングホームルーム

9月25日6・7限に「縦割りLHR」が行われました。「縦割りLHR」とは、学年・クラスの枠を越えてグループを作り、学校の課題や社会問題などについて考え話し合う時間です。今年の議題は「反抗期の自分を伝えよう」でした。

初めにグループで簡単な自己紹介をした後、雰囲気をほぐすために簡単なゲームをしました。緊張もほぐれたところで、議題について意見を出し合い、話をしました。

全体として、大人に対して「もっと信頼してほしい」「うるさく言わないでほしい」という発言もありましたが、一方で保護者に対しての尊敬の念や感謝の思いも述べられていました。生徒達にとって自分の意見を言ったり、他の友達の意見を聞いたりできる良い機会になりました。



■先端学問特別講座

11月25日のサタデースクールの時に、東京大学・京都大学・九州大学・慶應義塾大学から6名の先生をお迎えし「先端学問特別講座」が行われました。それぞれ数学・物理化学・物理医学・歴史学・英語・文化人類学分野で講義をしていただき、生徒は興味のある分野を自由に選択して受講しました。

物理化学の講義では、肉眼では見えない「ナノメートルの世界」を画像や動画を使ってわかりやすく解説していただきました。また、歴史学では「イスラム教」について「人と人とのつながり」というキーワードで講義をしていただきました。普段の授業では聞くことのできない専門的な内容をわかりやすく教えてもらうことができ、生徒にとって学問についての興味を深める時間になりました。



■紺屋川キャンドルナイト

10月20日、高梁市内の高校・大学が協力してキャンドルナイトを行いました。キャンドルは廃油と牛乳パックを再利用して手作りしたものです。本校では、家庭クラブと生徒会執行部を中心に準備をしました。当日は、近隣の方々や学校帰りの生徒が足を止め、キャンドルの灯りを楽しんでいました。



■高梁地紅茶まつり

11月4日、栄町商店街で「第5回高梁地紅茶まつり」が開催され、今年も実行委員会の生徒を中心に栄町商店街の皆様と協力してイベントを盛り上げることができました。

全国6か所の産地の紅茶を地域の皆様に味わっていただく「地紅茶カフェ」では、本校の生徒が高梁城南高校の生徒と一緒におもてなしをしました。日頃から、たか高を応援してくださっている地域の皆様に感謝の気持ちを伝える1日となりました。



生徒 Interview



普通科1年 大本 武（高梁中学校出身）

■高梁高校を志望した理由はなんですか？

僕は、大学進学を希望しています。通学に時間をかけたくなかったため、自宅から一番近い普通科の高梁高校に進学しました。

■入学して良かったことは何ですか？

静かで落ち着いた環境の中で勉強ができることです。数学・英語はクラスを二つに分けた少人数授業で行われていて、授業中も質問をしやすい雰囲気です。

また卓球部に入っていますが、勉強と両立しながら練習をしています。

■留学しようと思った理由を教えてください

将来は、海外で働いてみたいと思っています。そのため日本で英語の勉強をするだけでなく、外国での生活に少しでも慣れてみたいと考え、今夏、オーストラリアの姉妹校へ留学をしました。

留学した際は、積極的に英語で現地の友達と日本のことや自分自身が住んでいる町のことなど話をしたり、学校生活を共にしたりする中で友情が深まりました。

■将来の夢は何かありますか？

今は、英語だけでなく建築や都市工学の分野に興味があります。英語をもっと身に付け、身に付けた語学力を活かして建築の分野で海外で働いてみたいと思っています。



家政科1年 柳井 友衣子（高梁東中学校出身）

■高梁高校を志望した理由はなんですか？

保育士になるための勉強がしたいと思い高梁高校を志望しました。また、検定などもあり、資格が取れて将来に役立つと思ったからです。

■入学して良かったことは何ですか？

新しい友達がたくさんできたことです。また先生が生徒一人ひとりに丁寧に接してくれるので、授業後でも質問がしやすいので安心です。

■家政科に所属して楽しかったことはありますか？

中学校までは深くやったことがなかった裁縫や調理などについて知識と実技の両面から学べ、実際に自分ができるようになることが楽しいです。また松籟祭などの行事では、クラスが一つにまとまり劇を作り上げていくのがとても楽しかったです。

■部活動はどんな活動・練習をしていますか？

私はダンス部に所属しています。高校に入ってからダンスを始めたので、上手くできず大変なことがありますが、上手い人のダンスを見たり、上手く踊れないところを先輩に聞いたりして練習をしています。今は大会に向けて練習しています。

家政科展

1/19(金)15:00～20:00
20(土)10:00～15:30

於：ポルカ天満屋ハッピータウン

作品展示・手話歌・カフェ
家政科紹介・保育イベント
ファッションショーなど

スプリング コンサート

於：高梁総合文化会館

○吹奏楽部の演奏
○コーラス部の合唱
○ダンス部のパフォーマンスなど

■岡山県立高梁高等学校
〒716-0004
岡山県高梁市内山下 38
TEL (0866)22-3047
FAX (0866)22-3049